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 〜簡単な説明〜 
 稲城市は、梨が有名なので梨について調べる事にしました。 
 稲城第七⼩学校５年⽣の私達は「松乃園」という梨園で働いてる原嶋さんに梨 
 についてインタビューをしました。 

 〜梨を作り始めた理由〜 
 原嶋さんが梨を作り始めた理由は２つあります。 
 １つ⽬は、  松乃園は１５０年前から続いていて、  原嶋さん 
 のお⽗さんが亡くなってしまったので後を継いだそうで 
 す。 
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 ２つ⽬は、原嶋さんは薬のことを学ぶ⼤学に通っていまし 
 た。そこで、アメリカへ⾏き⼤きなドラックストアを⾒つ 
 けました。原嶋さんは、「⽇本にある⼩さなドラックスト 
 アが潰れてしまう」と思い薬に関する仕事をやめてしまっ 
 たそうです。 

 〜梨を作る時の⼯夫や苦労〜 
 ⼯夫 
 売る時の⼯夫は、  直売所だけ ではなく  ネット通販でも買え 
 るようにしてある事です。ホ  ームページ  をつくってからた 
 くさんの注⽂がきて売りきれてしまうほどですが、  ホーム 
 ページ  で全ての梨を売ってしまうと、直売所で売る梨がな 
 くなってしまうので、少しだけ残しているそうです。他に 
 も、  低くした枝をくっつける  ⼯夫もあります。そうするこ 
 とで、梨を取る時に取りやすくなります。 
 このような⼯夫で梨を作りやすくしています。 

 苦労 
 原嶋さんは梨作りが好きなので、苦労はあまりないと⾔っ 
 ていましたが、今年は⾼温障害や⾃然障害のせいで  来年の 
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 梨の花が１０⽉に咲いてしまう  などのことが起きていま 
 す  。 

 〜稲城の梨と他の梨の違い〜  
 稲城（品種）梨は昔、梨農家さんが作った梨です。    
 ⽢みについて 
 稲城梨の⽢みは、他の梨よりも  ⽢みが強く、酸味とのバラ 
 ンスも良い  ため、  とても美味しいです。  
   
 ⼤きさについて 
 稲城梨は他の梨よりも⼤きく、  ⼤体ソフトボールのくらい 
 の⼤きさ  になることもあるそうです。          
 稲城梨は⼤⽟で⽢みと酸味のバランスが良いため、毎年す 
 ぐに完売になってしまいます。 

 〜どんな梨を作りたいか〜 
 原嶋さんにどんな梨を作りたいかと聞くと、「稲城をもっ 
 とおいしく作って、⽮野⼝で⼀番の梨を作り、お客さんに 
 喜んでもらいたい。」と⾔っていました。原嶋さんは、お 
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 客さんに喜んでほしいから精⼀杯頑張って梨を作っていま 
 す。ぜひ⾷べに来てください。 

                
 〜松乃園の梨を⾷べた時の感想〜 

 とてもシャキシャキしていて、⽢みと酸味のバランスが 
 ちょうどいい梨でした。違う場所で作られた梨よりも⼤き 
 く、１.５倍ほどの⼤きさでした。皆さんも稲城の梨を⾷べ 
 てみてください。  

 〜まとめ〜 
 ⽮野⼝の梨は他の県と違う特徴があり、原嶋さんはお客さ 
 んに「おいしい」と⾔ってほしいため、いろいろな⼯夫や 
 苦労して、⼀⽣懸命おいしい梨を作っています。 
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